
      6 月に入り、今年度も残りわずかとなり 

ました。5 月末が期限となっていた、緊急 

事態宣言とまん延防止等重点措置が 6 月 

20 日まで再延長になってしまいました。

今週末の 5 日に開催される京都紫野ロータリークラ

ブの 45 周年は、式典のみとなってしまいました。会

員 16 名で参加する予定です。先程、今年度最後の理

事会が行われました。後程、幹事から報告があります

が、まん延防止等重点措置が 6 月 20 日までになりま

したので、6 月 17 日が最終例会の予定でしたが、24

日の第 4 例会を最終例会とさせていただきました。い

いお知らせといたしましては、新会員の申し込みがあ

りました。逗子駅前のみずほ証券の支店長さんです。

理事会で承認されましたので、会員の皆様には、資料

を送り致します。さて、今週と次週は、今年度下半期

の報告となります。今年度は、事業も中止になり、例

会の休止、色々と制約されることもありましたが、下

半期の報告を役員、担当理事、委員長の皆さん、どう

ぞ宜しくお願い致します。6 月の例会も zoom での開

催になりますが、最終例会では皆さんと会えることを

願っております。本日も zoom 例会、宜しくお願い致

します。 

 

 

 

            第２８３１回例会 逗子ロータリークラブ 

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ 

          2020-21年度 №37 2021年 6月 10日 

 

例会場：「カンティーナ」逗子市新宿 1-3-15 TEL：046-870-6440   事務所：逗子市桜山 6-3-29  TEL＆FAX：046-873-0226 

例会日：第 1･2･4 木曜日 12:30  第 3 木曜日 18:30  第 5 木曜日 18:00 

会長：匂坂祐二  幹事：森澤義一      E-mail：zushirc@sage.ocn.ne.jp    Website: http://www.zushi-rc.com/ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

   

 
    

   

  

 

予  定 

6 月 10 日（木） 

12:30 奉仕プロジェクト・広報・会員増

強退会防止・R 財団米山各委員会  

下半期報告 

6 月 17 日（木） 12:30 卓話「60 周年に向けて」 

6 月 24 日（木） 最終例会 （場所・時間等未定） 

7 月 1 日（木） 12:30 服部年度初例会 

        匂坂会長の時間 

 2829 回 例会記録 2021 年 5 月 27 日  

幹事報告 到着物：ロータリーの友 6 月号 

 国際ロータリー：6月ロータリーレートは＄１=109円 

        日本事務 6/1～6/30 在宅勤務 

地区関係：6 月は親睦活動月間です。 

 

 

 

 

第 2８31 回 Zoom 例会プログラム 

12:30 開会宣言 S.A.A 

点鐘   匂坂会長 

（ロータリーソング斉唱） 

ゲスト・ビジターの紹介 

会長の時間 

幹事報告：来信・告示事項 

委員会報告：  

出席報告： 

13:00 奉仕プロジェクト・広報・会員増強退会 

防止・R 財団米山各委員会  下半期報告 

13:30 閉会宣言 S.A.A  

点鐘  匂坂会長 

出席報告：会員数 45 名（出席免除 2 名） 

出席者：25 名 56.81％  前回修正後 61.36％ 

メークアップ：地区委員会、委員会 

例会変更案内：鎌倉大船 RC…6/3（木）休会、 

6/10（木）6/17（木）通常例会 

6/27（木）移動例会（ゴルフコンペ） 

その他：ニコニコのご協力をお願い致します。 

委員会報告 村松雑誌委員長…今月号では、環境問題 

 について取り上げられています。大切な問題ですの 

 で是非お読み頂きたい一つです。ローターアクトに 

 ついても、新しいローターアクトクラブを作るにあ 

 たり、参考になるので、ご一読ください。 

古畑会員…神奈川県 70 億円還元キャンペーンが始ま 

ります。売り上げアップに繋がる事業ですので、HP 

を確認頂いて、ご検討くさい。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ本日合計  ￥１６,０００  累計 ￥１,３０４,０００ 
０００ 

匂坂君…本日も宜しくお願い致します。ニコニコ 1 万円。 

矢部君…6 月に入り、下期報告の機会を与えられました。社会奉仕事業が滞る中会員の協力によりできた事業です。

ただただ感謝のみです。ニコニコ￥3,000－です。 

清水さん…例会がリモートで続けられているのは、大野会員のお陰、感謝します。ニコニコは最終例会で奮発します。 

森澤君…１年間ありがとうございました。ニコニコ￥3，000 

稲垣君…すみません。本日、途中で退出させて戴きます。 

 

 

 

 

理事会報告 （6/3 開催） 
・6 月第３、４例会について…第４例会を

夜間例会とし、最終例会を開催 

          →承認 

・最終例会について…現在リビエラを検 

 討中。不可能ならば、カンティーナで開

催。            →承認 

・予算報告・決算報告     →承認 

・新入会員について…理事会では承認。会

員への周知後、問題なければ入会とす

る。            →承認 

・その他…矢部社会奉仕委員長より、看

板、ネームの見積もり書を報告。 

匂坂会長：コロナ禍の中、2 月から Zoom 例会、プログラムは、外部の方

のスピーチも難しくなった。3 月第 3 例会は、オンライン飲み会。奉仕

事業は、社会福祉協議会のフードドライブ子ども応援大作戦に協力をし、

タウンユースに掲載をした。4/1 対面のハイブリット例会を開始、5 月

から Zoom 例会に戻っている。様々な事業やプログラムは休止したが、

オンラインで得たものもある。一年間ありがとうございました。 

村松副会長：匂坂会長が副議長として忙しい中、一度も休まず例会を執行さ

れたので、副会長の出番はなかった。 

山本副会長：Zoom での例会にはあまりお役に立てず申し訳ない。 

大野直前会長：コロナ禍で、例年とは違った例会となったが、会計など含め

てクラブの在り方の根本的な問題を考える機会にもなった。 

服部会長エレクト：コロナ禍で会長幹事は大変でした。次年度も続きそうで

ガバナー公式訪問が 7 月末にあり、どうなるか？60 周年の事業も含めて

本格的に始まるが、コロナに罹らないよう免疫力をつけて頑張ります。 

松井 S.A.A：対面の例会では、赤いタスキで会場を見渡し監視の使命がある

が、Zoom 例会では進行のみ。皆でワイワイ語り合うことが無かった。会

長・幹事・IT の努力で Zoom でも例会を続けたことは第 2 グループでも

評価される。 

清水会計代理： 6 月決算・予算の作業を何とかやりとげたい。 

森澤幹事：コロナ禍で奉仕の事業も出来ず、例会は半数近くが休会又は

Zoom になったが、例会を続けられたのは I.T 委員会のお陰と感謝しま

す。画面越しで顔が見えて、週一回のつながりができるのは良いと思う。 

山科プログラム委員長：Zoom の例会でも卓話ができたのは I.T 委員会のお

陰ですが、外部からの講師の卓話は、Zoom では難しいものがある。 

矢部ニコニコ副委員長：Zoom での例会ではチャット等での申告など努力

して頂いている。最終例会は対面になるので、皆様宜しくお願いします。 

古畑出席委員長：Zoom での例会の出席率はリアルより高く 50％強。 

村松雑誌委員長：3 年間委員長。ロータリーの友の記事を見ると世界的にも

苦労している。活字の匂いを嗅ぎながら読むと頭にしっかり入って来る。

ロータリーの友を通じてロータリーの事を学ぶことができた。 

服部国際奉仕委員長：コロナ禍でキルギスとの連携を深めることが全くでき

なかった。次年度の畠中委員長にはキルギスとの結びつきが深い方なの

で、是非上手くつなげてほしい。京都との関係も深めていってほしい。 

古畑写真・映像担当：リアル例会の時は、良い映像が撮れたと思う。Zoom

での例会では I.T に協力して頂いた。        （担当：清水） 

2020-21 年度 

役員･クラブ管理運営  下半期報告 

 

京都紫野ロータリークラブ 
創立 45 周年記念式典 

6 月 5 日(土) 14：00～ 

逗子クラブより 18 名が出席 

 

  伴戸恒夫会長     匂坂祐二会長 

 記念スピーチ 千玄室様   記念品交換 

匂坂会長    森澤幹事 


